



Jean-Paul "Eddy" Fortier, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Jean-Paul "Eddy" Fortier (1918-1993), Intronisé en 1994.

Jean-Paul « Eddy » Fortier aimait la motoneige et le ski de fond, pourtant en 1970, son amour de la glisse le pousse à délaisser son engin motorisé pour se consacrer uniquement à ses planches. Dès lors, il poursuivit sans relâche son travail acharné de défricheur de sentier. Le premier sentier qu'il défricha au complet va de Mont-Rolland à Piedmont. Il mettra cinq ans à compléter son projet, soit de 1972 à 1979. En 1975, il fonde le Club des Monts au Mont-Rolland qui compta plus de 250 membres. En 1976, il publia sa première carte des sentiers de randonnée de Mont-Rolland. En 1987, il cofonda le « Relais du Père Eddy ». Jusqu'à son décès en 1993, il ne cessera de se dévouer à sa passion le ski de randonner en balisant et nettoyant ses sentiers.

Jean-Paul "Eddy" Fortier (1918-1993), Inducted in 1994.

Jean-Paul "Eddy" Fortier loved snowmobile and crosscountry: the impossible combo. In 1970, he made his choice: it was the cross-country skiing. He converted his family to crosscountry by selling his "ski-doo's". Actively involved in clearing and opening crosscountry trails. His first trail ran from Mont-Rolland to Piedmont between 1972 and 1979. He created the "Club des Monts" of Mont-Rolland. Eddy round-up more than 250 members in 1975. He publicated his first Mont-Rolland cross country trail network in 1976. Eddy with his friends built the "Relais du père Eddy" in 1987. Right to the end, in 1993, Eddy worked on and helped maintain his trail network.